

CIRCUITO INTERIOR

BIEN DICEN que algunos son expertos en ver la paja en el ojo ajeno...

PARA MUESTRA basta recordar el escándalo que se armó en Milpa Alta cuando a la salida de Judith Vanegas se quedó al frente de la Alcaldía ¡su hermano Víctor!

MUCHOS SEÑALAN que en Morena se sienten tan orgullosos de ese movimiento de ajedrez que hoy el Alcalde sustituto — tras mantener algún tiempo un muuuy bajo perfil— acudirá al Congreso de la Ciudad para presumir el Festival del Folklor.

¿SERÁ QUE ACÁ no aplica ese otro refrán de que para presumir una lengua larga, primero deben tener la cola muy corta?

•••

UNA COSA es prometer antes de elecciones y otra muy distinta es cumplir la palabra.

Y ES QUE la rehabilitación del paradero de Indios Verdes se convirtió en un proyecto que a la CDMX le interesaba mucho entregar previo a los comicios.

EN ESE LAPSO, hasta se anunció con bombo y platillo el remojo de la primera etapa de remodelación, pero conforme pasan las semanas cada vez son más evidentes los pendientes.

DESDE LA FALTA de señalizaciones para ingresar al Metro hasta los avisos inconexos, pero los usuarios se las tienen que arreglar todos los días para ingresar a los andenes.

PERO QUE NADIE piense que lo único que interesaba era el voto. Ese es otro boleto.

circuitointerior@reforma.com

